

JUNAEB entrega Beca TIC a 379 estudiantes de la comuna de Parral



Parral – En la Escuela Santiago Urrutia Benavente de Parral se llevó a cabo este martes 29 de julio una nueva ceremonia de entrega de computadores portátiles en el marco del programa Beca de Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (Beca TIC) 2025, impulsado por el Ministerio de Educación y la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB). La ceremonia fue encabezada por la delegada presidencial provincial de Linares, Aly Valderrama, el seremi de Educación de la Región del Maule (s), Cristian Bonfort, y el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibáñez, quienes acompañaron a los estudiantes y sus familias en esta significativa entrega. La delegada presidencial provincial de Linares, Aly Valderrama, señaló “estamos acompañando el proceso de entrega de la

Beca TIC a cada estudiante junto con el dispositivo para tener acceso a internet móvil que tendrá gratuidad por diez meses. Además, de que cuenta con más de sesenta programas educativos instalados en cada equipo y con licencia de por vida para los programas de Microsoft. Así que estamos muy contentos con la entrega de estos 379 equipos. El llamado es a cuidar el equipo y sacarle el máximo de provecho, pero por sobre todo como Gobierno felicitar a nuestros estudiantes”. Esta entrega marcó un hito significativo en la comuna de Parral, que forma parte de la provincia de Linares, donde se distribuirán un total de 2.838 computadores. Durante la jornada, las autoridades destacaron la importancia de esta iniciativa, en este sentido el seremi de Educación (s) Cristian Bonfort agregó “para

nosotros es tremendamente importante acortar la brecha digital, cuando invertimos en educación la educación avanza y nuestro compromiso como Ministerio de Educación es con la educación pública gratuita y de calidad”. El director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibáñez, señaló: “Hoy estamos concretando un paso importante para la equidad en la educación

en el Maule sur en la comuna de Parral. Estamos entregando estas Becas Tic a más de 379 estudiantes donde niños y niñas de séptimo básico de la comuna Parral están recibiendo este beneficio que permite igualdad de oportunidades, como también que puedan desarrollarse, aprendiendo y teniendo esta herramienta que les permite conectarse a las nuevas tecnologías. Nues-

tros objetivos se están cumpliendo y estamos llegando al 50% total de las comunas, esperamos en las próximas semanas llegar los 9 mil 667 equipos que vamos a entregar en la región del Maule”. Con iniciativas como esta, JUNAEB y el Gobierno de Chile siguen avanzando en el objetivo de acortar las brechas tecnológicas y educativas en todo el territorio nacional.